

PalmOS (1996 - 2007)

Hecho para el uso de la productividad el uso con pantalla táctil.



Symbian (1997-2012)

Ese modelo tuvo su primer dispositivo táctil hasta el 2008



Blackberry Os (1999-2019)

Estos dispositivos daban acceso a cuentas de correo electrónico, navegación en web etc.



Windows Mobile (2000-2010)

Estaba diseñado para llevar en el bolsillo y su sistema era completamente nuevo.



Maemo (2005-2011)

Basada en código abierto y con una estrecha colaboración con varias empresas



MeeGo (2010-2012)
Sistema operativo que su objetivo era que pudiera ser usado en una gran diversidad de dispositivos.



Windows Phone (2010-2015)
Era un sistema operativo que prometia mucho, pero lamentablemente no llegó a despagar.

Ubuntu Touch (2011-2017)
Era un sistema operativo que prometia mucho, pero lamentablemente no llegó a despagar.



Fire Fox (2012-2015)
Destacado su filosofía de sistema operativo de código abierto

Tizen (2012-2020)
Este sistema operativo se encuentra en los smartwatches, televisiones y algunos smartphones.

